



「絵画・作曲」 県審査でも桜っ子の作品が高評価



郡山市子ども総合美術展で教育長賞になった5年の S.H.さんと、郡山市音楽作品創作祭（作曲）にて、特選となった6年の S.N.さん（写真右）の作品は、県審査会に推薦され、出品していましたが、今回その結果が届きました。

まず、S.H.さんの絵画は、県内各地から出品された5学年33作品中で児童画展賞1次に次ぐ、「特賞」という、素晴らしい賞に輝きました。

また、S.N.さんの作品も、小学校B-1の部で、1688作品中で、特選1次に次ぐ、「金賞」という、これまた、素晴らしい賞に輝きました。

昨年から引き続き、桜っ子の活躍、目を見はるばかりです。おめでとうございます。



教室などに、電波時計を設置しました

子どもたちの環境改善のために取り組んでいることの一つとして、より正確な時間を提供するようにと教室などにある時計を「電波時計」に、掛け替えました。

室内の壁掛け時計は、おおよそ交換（50台程）しました。（壁に固定されていて、業者さんに依頼しないと交換できないものを除く。）

また、せっかく交換するということなので、教室



の時計は、時計盤が木製のちょっとおしゃれなものにしてみました。落ち着いた感じでもあり、教室の中に、思ったよりフィットしています。

これから、教室内の学習の様子を、この時計が、しっかりと見つめてくれると思います。



西校舎のペンキ塗りを先生たちで実施しました

【実施前】



桜小学校は、今年創立51年目。創立以来、子どもたちとともに歩んできたのが「西校舎」です。

その西校舎の「トイレ」や「廊下の一部」の塗装を、先生た



【実施後】



ちで取り組みました。素人工事ではありますが、思ったよりうまくできました。作業にあたっては、第22代PTA会長(H18~H20)の樺山哲男さんに、技術指導をいただいたり、ハケなどの提供をいただいたりして実施致しました。